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大家好，关于韩国比特币交易量很多朋友都还不太明白，今天小编就来为大家分享
关于韩国比特币交易量大吗的知识，希望对各位有所帮助！
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现在的比特币处于哪一个发展阶段？

韩国比特币涨到21000美元了然后三个小时跌到15000美元，说明比特币瓶颈期到
了，就看键盘侠给力不给力要是跌停持续一个月或者10天就可能泡沫破碎，，现在
都是明白人装糊涂想捞一票就走，不怕涨就怕停，，，

比特币会成为下一个旁氏骗局吗？

我更愿意把这个问题理解成比特币的未来会如何，因为无论是成为旁氏骗局还是其
他结局都是对这个问题的回答。

作为一种虚拟货币，比特币未来无非二个方向，一种是被越来越多的人认可，无论
其认可的理由是方便，安全还是其他原因，那你想想结局会如何？

这样一来就会挑战一个国家的法定货币的地位，我想任何国家都不可能将货币的控
制权就这样交出去，因为货币控制权是合法统治权的一部分，失去了对货币的控制
，在现代经济社会本质就是失去了对国家的控制，你说哪个国家会自动放弃?

在比特币还小打小闹的时候，作为一个政权没有谁去搭理你，但是一旦你形成了影
响力，必定灭你，这在逻辑上非常容易分析。而且现在各国的反应也印证了这个结
局。

假设事情在往前发展一步，各国人民就是喜欢比特币，那会怎么样呢？结局就是各
国会创造自己的比特币，而不是把这个权力拱手相让给他人，所以即使不灭你，也
会替代你。

上二种情况是比特币发展很好情况下的预测，目前还处在第一阶段，如果第一阶段
挡不住，假设所有的人都喜欢和接受比特币，那事情就会向第二阶段发展。
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但无论如何比特币都没有未来，最终会成为一小部分人玩具，无法对现实的世界形
成真正的影响，至少在未来可预见的30年内无法影响，除非整个世界运行的底层逻
辑变化了，那就是不再以国家作为世界权力分割的基础，国家政权作为一种政治实
体消失了，你说这有多大的可能性呢？这是人类运行了5000年以上的规律，而比特
币才多久？让它去巅峰人类运行的基本规律有多大可能性？

那为什么还有那么多人去玩比特币？

这是因为大部分人对比特币的内在逻辑认识不清楚，所以就盲目跟风，这和散户们
炒股跟风是一样的。

但还有一部分人看到这个事情并不靠谱，但还是参与了这个事情，为什么？

这就是人性的贪婪，战胜人性的恐惧，只需要你告诉他会亏本就可以了，但是贪婪
就没有那么容易战胜，如果他看着他的比特币天天上涨，你要他放弃你觉得可能吗
？人性的贪婪无法战胜的。

所以我常常说，投资的本质包含二点，认知的变现和对抗人性的弱点。

1投资的本质是认知的变现，你对这个世界的本质认识的越深刻，获胜的概率越大
，

2投资的本质是对人性的把控，你越是不那么急功近利，越是不那样幻想一夜暴富
，你反而越可能成功。

这就是我对比特币投资的理解

关注黑马财经圈，就是关注头条最有深度的财经作者。

点赞是赞赏，也是鼓励！

黑马财经圈——普通人的投资理财成长营

如何看待近期韩国市场交易量大增，近期数字货币会有大行情吗？

感谢邀请！严格来讲并不是韩国国家队资金布局加密数字货币，而是三星布局数字
货币挖矿行业、韩国最大的电信公司SSK投资了交易所Korbit、韩国最大的银行新
韩银行投资了交易所Gopax、韩国最大的游戏开发商Nexon收购了交易所Bitstam
p、Korbit、韩国最大的聊天软件Kakao投资了交易所Upbit。韩国几大龙头公司近
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期的密集动作引发了公众的关注，在当前比特币熊市大环境下韩国的动作不可谓不
大。

此外最近韩国交易所的资金一直处于净流入状态且资金量巨大，根据韩国媒体自己
的报道称10月以来的时间段内韩元交易加密数字货币的比例占全球总交易资金的50
%以上。这两件事情合在一起很容易造成韩国主流资金入场数字货币的景象，但绝
对不是国家资金队的入场。

众所周知日韩等国一直是亚洲比特币等加密数字货币交易的核心区域，尤其以韩国
为主其韩元交易资金额一度超越美元交易，而韩国国内的民众对于加密货币投资热
情也是非常高的，这一点从韩国国内的主流数字货币与全球平均价格正溢价就能看
出。

至于现在为何韩国这么多企业布局数字货币交易平台，这与当前比特币的熊市离不
开关系，而熊市往往都是大机构入场的最佳时期，平常心看待就行熊市还有很长路
要走呢。

韩国要对比特币交易“实名制”，暴跌行情还会继续吗？

这次的暴跌其实是美国期货市场造成的，其中有国人参与，现在的价格已经回不到
17号的价格了，拿好手里的筹码，18年行情更好！顺便推荐几个本人重仓的除了比
特。莱特。以太。iota,ae,ada,都可以，ae,今年200起吧，拭目以待！

好了，文章到此结束，希望可以帮助到大家。
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